

L'opposant charismatique, Chairman du Social Democratic Front, est décédé cette nuit à Yaoundé des suites de longue maladie, à l'âge de 82 ans.

L'état de santé du vieil opposant s'était considérablement dégradé. Le mois d'avril dernier, il avait t été transféré à l'hôpital général de Yaoundé, après une semaine d'hospitalisation à Mbingo Baptist Hospital à Bamenda.

Contraint de quitter la scène à cause de la maladie. C'est en décembre 2022, que le père fondateur du SDF faisait savoir qu'il a passé le témoin politique à la nouvelle génération.

Le chairman passait désormais le reste de son temps entre sa résidence de Yaoundé et l'Angleterre, où il se rendait régulièrement pour y être soigné.

L'enlèvement dont il avait été victime en juin 2019 lui a laissé de terribles séquelles.